

あずま北小学校

かわら版

学校通信

よく考える子  
思いやりのある子  
たくましい子



いい顔 いい声 いい心

R6.7.19 ⑨

## 有意義な夏休みを！

7月20日（土）から9月1日（日）まで、夏季休業日となります。伊勢崎市では今年度から夏休み期間が長くなりました。土日を合わせると44日間です。これまでよりも長い夏休みを有意義に過ごしてほしいと思います。さて、夏休み期間に「落としてほしくないもの」が3つあります。

- ①「**命**」：絶対に落としてはいけません。一番大切なものです。夏休み中、自転車に乗ったり、出かけたりする機会も多いと思いますが、交通ルールを守ることや、危険な場所には行かないよう気をつけてください。自分の命を守るのは自分自身です。
- ②「**学力**」：むしろ、学力を上げるチャンスです。計画的に宿題と自主学習に取り組ましましょう。また、机に向かう勉強だけが、学力ではありません。長い夏休みを利用し、普段取り組めないことや時間のかかることにも挑戦してほしいと思います。これからの社会は予測不能とされています。この先、子供たちが大人になり、予測不能な社会を生きていくためには、「自分で考え、決め、動き出す」力が必要になってくると思います。ご家庭でも「生きる力」を育む体験、経験をさせてください。お手伝いなど、責任をもって何かを任せる。本を読んで物事を知る。親が手や口を出してしまう前に、自分で考え、判断させ、行動させる。などなど。学校でも、教師が道筋を付けすぎてしまうより、子供に任せるときの方が成長することがたくさんありました。
- ③「**体力**」：学校は休みでも、自分の体は休みではありません。体を使わないとどんどん動きが鈍くなり、体力が落ち、やる気も落ちてしまいます。2学期に体力が落ちてしまったり、体の調子が悪くなってしまわないよう、「早寝・早起き・朝ごはん」と「適度な運動」など、規則正しい生活を送ってください。長時間、ゲームや動画を見ていると、体力が落ちてしまいます。

1学期間たいへんお世話になりました。

9月2日、成長した子供たちの「いい顔 いい声 いい心」を楽しみにしています。



## まるか食品からの寄付



まるか食品から、市内の全児童に「ペヤングソース焼きそば 超大盛」の寄付をいただきました。夏休みは学校給食が提供されないこともあり、丸橋社長は「地元を元気にするためにとにかく何か役に立ちたい」「未来を支える子供たちのために力になりたい」との熱い思いから、今回の寄付となったそうです。本日、持ち帰りましたので、ご家族でお召し上がりください。

<お知らせ>

7月29日（月）～8月5日（月）に職員室の空調機工事があります。この間に来校する場合は、保健室または図書室の職員にお声掛けください。